



INICIAN PLATICAS DE PAZ. — Khalde, Libano, diciembre 28. El enviado especial estadounidense Morris Draper, derecha, encabeza una delegación de su país en las conversaciones de paz entre Israel y Libano. Las conversaciones podrían marcar el comienzo de la retirada de las tropas extranjeras de Libano. (UNIFAX II de UPI).

Históricas Conversaciones Inician Libano e Israel

KHALDE, Libano, diciembre 28 (UPI).— Negociadores libaneses e israelíes sostuvieron hoy la primera ronda de históricas discusiones auspiciadas por Estados Unidos, para el retiro de las tropas extranjeras del Libano, pero las diferencias políticas amenazaban con "trabar" las negociaciones.

Tras seis horas de discusiones —las primeras charlas directas entre Libano e Israel desde el armisticio de 1949— las delegaciones de los tres países emitieron declaraciones resumiendo las deliberaciones.

"Las delegaciones intercambiaron criterios sobre sus respectivas posiciones", dijeron voceros en árabe, hebreo e inglés. "Se discutió la agenda y se hizo progreso. La agenda se discutirá nuevamente en la próxima reunión de

Kiryat Shmona (Israel) a las 10:30 de la mañana del jueves".

Las negociaciones auspiciadas por Estados Unidos comenzaron bajo una fuerte seguridad en un hotel de Khalde, 10 kilómetros al sur de Beirut, a la sombra de colinas vigiladas por tropas, tanques y blindados israelíes. Soldados libaneses vigilan los techos.

Las charlas se iniciaron con discursos inaugurales y luego comenzó la sesión privada. En un breve discurso inaugural, el principal delegado norteamericano Morris Draper, pidió "imaginación y visión" para crear un "futuro de esperanza".

El discurso de Draper subrayó —tal vez inadvertidamente— las agudas diferencias en cuanto a política entre Libano e Israel en las tan esperadas negociaciones.

Fuentes en la conferencia, que pidieron no ser identificadas, dijeron que Libano e Israel diferían sobre asuntos esenciales que podrían trabar las negociaciones.

El Gobierno de Reagan "cree que los intereses legítimos de seguridad de Israel deberían tratarse y satisfacerse en la mayor extensión posible", dijo Draper, pero también demandó "la restauración de la total soberanía libanesa".

Pdte. Reagan Desmiente un Aumento de Impuestos

WASHINGTON, diciembre 28 (EFE).— El Presidente estadounidense Ronald Reagan, desmintió una información de prensa, según la cual el Secretario del Tesoro, Donald Regan, estaría promoviendo unos importantes aumentos tributarios, para reducir el déficit federal, en el año fiscal 1984.

"No hay que creer todo lo que se lee en los periódicos", dijo Reagan refiriéndose a un artículo aparecido en el "Washington Post", que se refiere a los planes de Reagan para contrarrestar los que se prevén sean nuevos re-

En El Salvador

Zonas Aisladas Ocupa la Guerrilla Dice EE.UU.

WASHINGTON, diciembre 28 (AP).— El Departamento de Estado, al cuestionar afirmaciones de que los guerrilleros han ganado terreno en El Salvador, sostuvo hoy que son "zonas rurales aisladas" las que han logrado controlar los rebeldes en ese país.

El vocero Alan Romberg dijo que la fuerza total de

los insurgentes no ha aumentado durante el último año y que está claro que no cuentan con un apoyo popular generalizado.

"Las zonas que los guerrilleros han conseguido apoderarse por la fuerza son zonas rurales aisladas que usan como refugios, tras sus intentos de sabo-

tear la infraestructura económica del país", dijo el portavoz.

Informaciones publicadas hoy daban cuenta de que los guerrilleros han ganado territorio en los últimos tres meses, lo que les ha aumentado prestigio entre los campesinos salvadoreños.

Desarrollan una Vacuna contra el Herpes

CHICAGO, diciembre 28 (UPI).— Un microbiólogo de la Universidad de Chicago ha desarrollado una vacuna para prevenir, pero no curar, el Herpes, que pronto será probada en seres humanos, dijo un vocero de la institución.

Unos 20 millones de estadounidenses padecen de la variedad genital de la enfermedad, que se transmite por vía sexual.

"Aunque no ayudará a los que ya están infectados, aumentará el nivel de protección de los que no han sido expuestos", comentó el médico Bernard Rolzman.

La vacuna que impediría una infección inicial, está basada en una variedad de virus que crea inmunidad contra el Her-

—Favor pase a la página 54.

Tormentas Paralizan el Tráfico en los EE.UU.

CHICAGO, diciembre 28 (AP).— Un frente frío causó tormentas de nieve que paralizaron el tránsito en las principales carreteras de la zona central de Estados Unidos, y en algunas grandes ciudades hubo apagones y fallas en el suministro de calefacción.

Entretanto, en Luisiana y otros Estados del sur, continuarán las inundaciones causadas por fuertes lluvias.

En algunos puntos afectados por la ola de frío, el fuerte viento que se sumó a la nieve, provocó una sensación térmica de hasta 43 grados centígrados

bajo cero.

Aunque ciudades como Milwaukee y Ann Arbor tuvieron récord de temperaturas altas para esta época. La tormenta de nieve se extendió desde el este de Nebraska en Iowa, hasta el norte de Minnesota y la parte septentrional de Michigan.

El aeropuerto de Minneapolis fue cerrado al tráfico aéreo, así como la mayoría de las carreteras de la región. En Lincoln, Nebraska, 170.000 personas quedaron sin energía eléctrica, debido a la tormenta de nieve.

—Favor pase a la página 54.

Se Incrementó en 1982 la Libertad en L.A.

NUEVA YORK, diciembre 28 (UPI).— La organización Freedom House afirmó hoy que 1982, ha sido un año alentador para la libertad, particularmente en América Latina, "que nunca había conocido tanta libertad".

Hubo retrocesos, sin embargo, en Polonia, en el Levante y en África.

Una investigación realizada por Freedom House, institución que ha investigado los derechos políticos y las libertades civiles por más de 40 años, reveló que el porcentaje de la población mundial que vive en áreas de libertad se incrementó en un 35,9 por ciento en 1981 a un 36,3 por ciento en el año actual.

El informe de la investigación también revela que hay 1.650 millones de per-

sonas viviendo en 55 países libres y 30 territorios relacionados (36,3 por ciento), 918,8 millones en 46 países en parte libres y 20 territorios relacionados (20,04 por ciento) y 2.000 millones en 62 países que no disfrutaban de libertad y 5 territorios relacionados (43,64 por ciento).

En 1981, un 35,9 por ciento eran libres, 19,34 por ciento parcialmente libres y 44,8 por ciento no disfrutaban de libertad.

"En el marco del mundo subdesarrollado, es en América donde las tradiciones democráticas tienen un mayor arraigo", señaló Raymond D. Gastil, Director de la Investigación, que clasificó a las naciones según sus libertades.

—Favor pase a la página 17

Resumen mundial

Ya han Dimitido Tres Ministros de Reagan

WASHINGTON, diciembre 28 (EFE).— Con el anuncio hoy de la dimisión de Drew Lewis, como Ministro de Transporte, ya son tres los miembros del Gabinete del Presidente Reagan, que han dimitido este año y es posible que los próximos meses den lugar a otros cambios en las altas esferas de la Administración norteamericana.

Contrariamente a Alexander Haig que al hacer pública su dimisión como Secretario de Estado, el pasado 25 de junio, confirmó la existencia de desacuerdos con la Casa Blanca, Lewis hoy expresó su "más alto respeto" por Ronald Reagan y su "absoluta confianza" en la política de la Administración.

Un Total de 2.392 Alemanes Orientales Huyeron

BONN, diciembre 28 (UPI).— Un total de 2.392 alemanes orientales huyeron a Occidente este año, informó hoy el Ministerio del Interior de Alemania Occidental.

Algunos escalaron los cuatro metros del muro de Berlín. Otros cruzaron campos de minas y trampas explosivas, a lo largo de los 1.378 kilómetros de la frontera entre el Este y el Oeste. Varios remaron y nadaron a través del Báltico.

Marilyn Monroe no fue Asesinada, Según Investigación

LOS ANGELES, diciembre 28 (UPI).— Marilyn Monroe se suicidó o murió accidentalmente hace 20

—Favor pase a la página 26.

Peruanos y Belgas Optimistas Sobre 1983

LONDRES, diciembre 28 (AP).— Los peruanos y los belgas son los pueblos más pesimistas con respecto a lo que traerá el próximo año mientras que griegos y sudcoreanos son los más optimistas.

Según una encuesta realizada por la empresa especializada Gallup, colombianos, brasileños y costarricenses esperan el 1983 con cierto optimismo, chilenos e indios son los que más confían en la preservación de la paz.

La encuesta fue realizada en 31 países para el Diario Telegraph de Londres.

Los optimistas superaron a los pesimistas por 41 por ciento en Grecia, 37 por ciento en Corea del

—Favor pase a la página 13.



INSPECCIONAN AUTOS. — Palermo, Italia, diciembre 28. Policías armados con metralletas inspeccionan los autos que salen de la ciudad, tras las siete muertes de fin de semana, debidas a enfrentamientos entre distintas facciones de la mafia. (UNIFAX II de UPI).